



SERVEL: acoge denuncia contra el partido liderado por Kaiser y arriesga su disolución

Description

A riesgo de ser disuelto, el Partido Nacional Libertario deberá responder a las denuncias presentadas el pasado 8 de julio del presente año por el diputado Félix González, Partido Ecologista Verde, ya que las principales figuras de esta colectividad política, los diputados Kaiser y Labbé, “incurrieron en infracciones graves y reiteradas al marco normativo que regula la existencia y funcionamiento de los partidos políticos”, esto debido a que, según la denuncia, transgredieron el deber legal de promover la democracia y los derechos humanos, tal como lo exige la Ley N° 18.603.

La denuncia realizada por el diputado González, se basa en las declaraciones efectuadas por los señalados, tanto en el canal de televisión abierta en su espacio Meganoticias como en radio Agricultura, donde cada uno defendió la posibilidad del surgimiento de un golpe de Estado y minimizando el uso de la tortura en el país durante la dictadura de Pinochet.

Las sanciones, de acuerdo a lo que establece la ley, podrían partir desde castigos administrativos hasta la disolución del Partido Nacional Libertario, decisión que deberá adoptar el Servicio Electoral.

El Maipo

Date Created

Julio 2025